
Interrogazione a risposta scritta 

  

Al Ministro per le politiche agricole, alimentari e Forestali 

 

Per sapere che - premesso che: 

 

i sindacati Fp Cgil Corpo Forestale, Fns Cisl e Uilpa Cfs fanno sapere che l'Amministrazione del 

Corpo Forestale dello Stato preferisce accordarsi con le Sigle Sindacali Sapaf e Ugl sulla proposta 

di distribuzione delle somme previste dal FESI 2014 per il CFS (circa 9.000.000 di euro) in base 

alla sola appartenenza ad un determinato settore senza prevedere alcuna differenza tra chi è presente 

ed effettivamente presta l'attività lavorativa e chi invece non garantisce continuità al servizio; 

 

il premio di produzione per le forze armate non sarà distribuito in base a criteri di merito, ma in 

maniera eguale tra tutti gli appartenenti al Corpo Forestale in base ad un accordo stipulato solo con 

alcuni sindacati, lasciando fuori dalla contrattazione gli altri; 

 

così facendo, il premio di produzione verrà distribuito anche agli assenti dal servizio, che si 

vedrebbero accreditati le stesse somme di chi va a lavorare, le risorse economiche del Fondo 

Efficienza Servizi Istituzionali del Corpo Forestale dello Stato per l'anno 2014, previsto invece per 

incentivare la funzionalità del servizio, il raggiungimento di qualificati obiettivi, promuovere reali e 

significativi miglioramenti dell'efficienza dei servizi istituzionali:- 

 

se il Ministro sia a conoscenza di quanto esposto in premessa, se e come intenda intervenire presso 

l'Amministrazione del Corpo Forestale per assicurare che il fondo Fesi venga distribuito secondo 

criteri legati alla produttività e alla meritocrazia, senza svilirne il contenuto. 

On. Fabio Lavagno 


